

HERDING

Klaus Herding GmbH | Carl-Herding-Weg 5 | 46414 Rhede | Deutschland

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

- 1. Textile Artikel für Säuglinge und Kleinkinder – Kinderschlafsäcke**
Textile articles for infants and young children - children's sleeping bags
- 2. Name und Anschrift des Inverkehrbringer und gegebenenfalls seines Bevollmächtigten:**
Name and address of the distributor and, where applicable, his authorized representative:

Klaus Herding GmbH
Carl-Herding-Weg 5
46414 Rhede
Germany
Tel.: +49(0)2872 99 58 301

- 3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Inverkehrbringer. (siehe Punkt 2)**
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the distributor.
(See point 2)

- 4. Gegenstand der Erklärung:**
The object of the declaration:

Kinderschlafsäcken ab Liefertermin 06.12.2022 an Inverkehrbringer. (Punkt 2)
Children's sleeping bags from delivery date 06.12.2022 to distributor (point 2)

- 5. Der Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschrift der Union:**
The object of declaration is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:

DIN EN 16781:2019-08

Textile Artikel für Säuglinge und Kleinkinder – Sicherheitstechnische Anforderungen und Prüfverfahren für Kinderschlafsäcke

DIN EN 16781:2019-08

Textile child care articles – Safety Requirements and test methods for children's sleep bags for use in a cot

- 6. Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Norm oder sonstigen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:**
Reference to the relevant harmonized standards or other technical specifications, in relation to which conformity is declared:

HERDING

Klaus Herding GmbH | Carl-Herding-Weg 5 | 46414 Rhede | Deutschland

DIN EN16781:2018 mit Verweis auf ISO 7000/ DIN ISO 7000

DIN EN16781:2018 with reference to ISO 7000/ DIN ISO 7000

7. **Die notifizierte Stelle Hohenstein Laboratories GmbH & Co. KG, Schlosssteige 1, 74357 Bönningheim, Germany, Notified Body No. 0555 hat den Prüfbericht 22.1.20.0049 ausgestellt.**
The notified body Hohenstein Laboratories GmbH & Co. KG, Schlosssteige 1, 74357 Bönningheim, Germany, Notified Body No. 0555 has issued test report 22.1.20.0049.

— **Unterzeichnet für und im Namen von / Signed for and on behalf of:** Klaus Herding GmbH
Rhede, 15.08.2023

(UNTERSCHRIEBENES ORIGINAL KANN BEI BEDARF ZUR VERFÜGUNG GESTELLT WERDEN.)

— **Magnus Belting**
Geschäftsführender Gesellschafter | Managing Director